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La nôtre est une histoire faite de mains précieuses, de savoir-faire et d'une grande passion.
Une expérience qui, combinée à une recherche constante et à une extrême attention aux 
détails, nous guide dans nos créations, synonymes de beauté contemporaine, résultat 
d'une savante réinterprétation de cette tradition qui a toujours été synonyme d'exclusivité.

Our story is one of skilful hands, craftsmanship and enormous passion.
Our experience, our constant endeavour and our intense focus on detail guide us as we cre-
ate beautiful, contemporary reinterpretations of a tradition that has long been synonymous 
with exclusivity.
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I N D E X

P N Z  0 . 1

P N Z  0 . 2

P N Z  0 . 3

P N Z  0 . 4

P N Z  0 . 5

P N Z  0 . 6

P N Z  0 . 7

P N Z  0 . 7

P.  0 7

P.  2 7

P.  3 7

P.  4 5

P.  5 3

P.  6 9

P.  7 9

P.  8 5
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L'étude minutieuse de la miniaturisation de la technologie est la clé de l'extraordinaire 
compacité de PNZ 0.1. Bras conique décentré, tête orientable et technologie STEP DIM 
avec 5 'intensités lumineuse caractérisent les versions de table et murale, cette dernière 
avec joint également à la base, pour une plus grande flexibilité de positionnement.

A careful study of the miniaturisation of technology is the key to the extraordinary 
compactness of PNZ 0.1. A decentralised conical arm, swivel head and STEP DIM 
technology with 5 intensities of light can be found in both the table-top and the wall-
mounted versions. The latter also has a jointed base for greater flexibility.

PNZ 0.1
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01 blanc
white

19 laiton satiné 
mat brass

02 noir 
black

30 titane
titanium

17 bronze 
bronze

CODES COULEURS DISPONIBLES
CODES AVAILABLE COLOURS
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Un cylindre pur, disponible en trois dimensions. PNZ 0.2 attire par la simplicité des 
lignes et cache des détails aussi petits que précieux, tels que l'écran arrière et l’élevé 
index de rendement chromatique. Il se prète facilement à des installations uniques et à 
des compositions mixtes.

A pure cylinder, available in three sizes. PNZ 0.2 draws you in with its simple lines 
revealing small but invaluable details like its rear screen and high colour rendering index. 
Suitable for installation as an individual light or in mixed compositions.

PNZ 0.2
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01 blanc
white

19 laiton satiné 
mat brass

04 noir 
black

21 titane
titanium

17 bronze 
bronze

CODES COULEURS DISPONIBLES
CODES AVAILABLE COLOURS
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PNZ 0.3 une lampe conçue pour allier la technologie de l’émission lumineuse 
contrôlée et l'esthétique d'un design sophistiqué. Le détail du diffuseur opale 
microprismatique encastré et la recherche de profondeur par la création d'une zone 
d'ombre entre la source et la lampe soulignent la valeur d'un produit qui offre une 
qualité de lumière sans renoncer au soin des détails du design.

PNZ 0.3 is a lamp designed to bring together controlled light emission technology and 
a sophisticated aesthetic. The recessed micro-prismatic opal diffuser and the depth 
achieved by creating a shadow zone between the light source and the lamp serve to 
underscore the value of a product that offers quality light without sacrificing attention to 
detail in the design.

PNZ 0.3

36 37HOME LIGHTINGRENATO CASA



38 39HOME LIGHTINGRENATO CASA



40 41HOME LIGHTINGRENATO CASA



42 43HOME LIGHTINGRENATO CASA



Derrière le minimalisme des surfaces, des dispositifs sophistiqués d'articulation 
et de tirants composent le système de réglage de la tête et des bras PNZ 0.4. 
L'élégante tête en aluminium moulé sous pression est caractérisée par un diffuseur 
en polycarbonate avec un périmètre lumineux et une double sérigraphie spécialement 
conçue pour optimiser le faisceau lumineux et réduire l'éblouissement.

Complementing its minimalist surfaces, the PNZ 0.4 has an adjustment system for the 
head and arm consisting of sophisticated rods and joints. The elegant die-cast aluminium 
head features a polycarbonate diffuser with a luminous edge with a double-screen print, 
and is specially designed to optimise the light beam and reduce glare. 

PNZ 0.4
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Ce sont les détails qui rehaussent la légèreté et la fonctionnalité de PNZ 0.5  : les 
joints en laiton tourné et en aluminium moulé sous pression qui relient les éléments 
horizontaux ; les têtes de fermeture des profilés PNZ 0.5, sur lesquelles sont fixés les 
câbles de suspension, qui peuvent être inversés de 180° permettant ainsi l'installation 
du produit des deux côtés pour un éclairage direct ou indirect plus important.

The details in PNZ 0.5 emphasise its lightness and functionality. Turned brass and die-
cast aluminium joints connect the horizontal elements, while the end caps of the profiles 
hold the suspension wires. The wires can be inverted 180°, allowing the luminaire to be 
installed on either side, depending on whether more direct or indirect lighting is preferred. 

PNZ 0.5
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CODES COULEURS DISPONIBLES
CODES AVAILABLE COLOURS

satin noir
matt black

Avec écran noir / with black screen
Avec écran opale / with opaline screen

blanc
white

Avec écran noir / with black screen
Avec écran opale / with opaline screen

titane
titanium

Avec écran noir / with black screen
Avec écran opale / with opaline screen

bronze
bronze

Avec écran noir / with black screen
Avec écran opale / with opaline screen

laiton satiné 
mat brass

Avec écran noir / with black screen
Avec écran opale / with opaline screen
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PNZ 0.6 est une lampe à suspension qui à travers son design rappelle le concept 
d'éclairage centré sur l'humain, poursuivant ensemble les objectifs de confort visuel 
élevé et de flexibilité dans la configuration de différents scénarios. PNZ 0.6 répond 
fonctionnellement à ces besoins grâce à l’émission de lumière mixte avec spots 
orientables et une lumière linéaire diffuse.

PNZ 0.6 is a pendant luminaire which its owes its design to the concept of human centric 
lighting. It delivers intense visual comfort and flexibility for different configurations 
of installation. PNZ 0.6 provides a functional response to these demands through a 
combination of adjustable spotlights and a line of diffuse light.

PNZ 0.6
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PNZ 0.7

De l'installation d'une seule forme à la suspension de plusieurs corps éclairants les uns par 
rapport aux autres, la gamme de compositions n'a pas de limites.

Whether it is only a single light or a cluster of luminaires, the range of configurations is limitless.
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Une fine ligne de lumière, expression d'un design visant à allier fonctionnalité et 
émotion à une incroyable légèreté.

A slender, luminous profile tells the story of a design that weaves together functionality 
and emotion. 

PNZ 0.7
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LED 3000k disponibles sur demande / on request 3000k LED available

01 blanc
white

19 laiton satiné 
mat brass

04 noir 
black

21 titane
titanium

17 bronze 
bronze

CODES COULEURS DISPONIBLES
CODES AVAILABLE COLOURS
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TEAMCASA

181 ROUTE D’ESCH 
L-1471 GASPERICH

contact@renatocasa.lu  |  www.teamcasa.lu

www.renatocasa.lu
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